

In diesem Jahr haben wir unsere Küche, das Wohn-Esszimmer und den gesamten Eingangsbereich mit Garderobe in großem Maßstab umgebaut.

Frau Henning bringt sich in einen solchen Umbauprozess von der Planung über die eigentliche Durchführung bis hin zur Gesamtreflexion mit allen Fähigkeiten und Kompetenzen ein, die man sich nur wünschen kann. Sie denkt die Dinge individuell und ganzheitlich und hat dabei stets alle Beteiligten, Funktionen, Formen, Farben und auch Eventualitäten im Blick.

Sie ist sehr interessiert und offen, nimmt die Gedanken ihrer Kunden auf, ist aber auch klar mit Blick auf das, was ihr bedenklich erscheint. Dabei bezieht sie bewusst alle Beteiligten in den Planungsprozess ein, in unserem Fall war ihr z. B. auch die Meinung unserer Kinder wichtig und auch deren Ideen wurden in das Vorhaben integriert. Damit ist am Ende ein Ergebnis zustande gekommen, mit dem alle sehr glücklich sind. Insgesamt ist Frau Henning – auch aufgrund ihrer großen Erfahrung – sehr inspiriert und bringt Ideen und Gedanken in die Planung ein, auf die man selbst nie gekommen wäre.

All das erfolgt in einer ruhigen Atmosphäre und in einem sehr strukturierten und transparenten Setting. In unserem Fall war die Herausforderung besonders groß, weil uns die Quadratur des Kreises vorschwebte und das Ganze von Anfang bis Ende Millimeterarbeit war. Frau Henning hat diese Herausforderung mit Freude angenommen und am Ende das Wunder vollbracht!

Im Rahmen der Durchführung zeigte sich darüber hinaus, wie gut sie mit lokalen Firmen und Handwerkern vernetzt ist und wie gut sie auch sehr komplexe Vorgänge koordinieren kann. Frau Henning legt dabei größten Wert auf gute Absprachen mit allen und eine Kommunikation auf Augenhöhe, was u. a. dazu führt, dass die Stimmung auf der Baustelle durchgängig gut ist und auch im Falle von Unvorhergesehenem gute und kreative Lösungen gefunden werden. Am Ende ist der Zeitplan genau aufgegangen und so sitzen wir heute in einer Wohnküche, die zugleich so funktional und wohnlich ist, dass wir uns jeden Tag aufs Neue daran erfreuen.

Ganz herzlichen Dank, liebe Frau Henning, für all das, was Sie für uns getan haben!!